

**President**

Claudia Kloid

Rosmarinstraße 68a, 33106 Paderborn

Tel: +49 173/864 6279

E-Mail: [president@eaasdc.eu](mailto:president@eaasdc.eu)

**Where has summer gone?  
Where has it gone?**

Dear friends,

I am sitting in my holiday flat and looking out the window towards the North Sea coast. Today, for the first time in 10 days, we have real North Sea weather – cloudy, windy, wet. Not entirely surprising, considering that it's Mid-September.

The summer passed quickly, far too quickly – or was it just me? Somehow never enough time to enjoy the beautiful weather. Or just not taken the time?

But I don't want to complain, even if I didn't spend much time in the sun, there were so many beautiful encounters this summer. With dancers and non-dancers in my life.

Some of them most recently at the Fall Round-Up in Dachau, but more about that later in the Bulletin.

I'm going out right now to enjoy the fresh breeze that clears the head. There can be more than just sunshine – sometimes you need a “stiff breeze” to blow the fluff out of your head. Just like in life, there is not only sunshine.

**Wo ist nur der Sommer hin?  
Wo ist er geblieben?**

Liebe Freunde,

ich sitze in meiner Ferienwohnung und schaue aus dem Fenster Richtung Nordseeküste. Heute zum ersten Mal seit 10 Tagen haben wir echtes Nordseewetter – trüb, windig, nass. Nicht ganz überraschend, wenn man bedenkt, dass wir Mitte September haben.

Schnell, viel zu schnell ging der Sommer vorüber – oder ging es nur mir so? Irgendwie nie genug Zeit gehabt, das schöne Wetter zu genießen. Oder einfach nicht die Zeit genommen?

Aber ich will nicht jammern, auch wenn ich nicht viel an der Sonne war, es gab so viele schöne Begegnungen in diesem Sommer. Mit Tänzern und Nicht-Tänzern in meinem Leben.

Einige davon zuletzt auch auf dem Fall Round-Up in Dachau, aber davon weiter hinten im Bulletin.

Ich geh jetzt gleich raus und genieße die frische Brise, die den Kopf frei macht. Es kann nicht nur Sonnenschein geben – manchmal braucht es auch mal eine „steife Brise“ damit die Flusen aus dem Kopf gepustet werden. Da ist es wie im Leben, es gibt nicht nur Sonnenschein.

And when the wind comes: lift your head, smile and let the fluff fly.

And don't forget to fix your hair.

Best regards

Your soon slightly dishevelled

Claudia Kloid  
President EAASDC e.V.

Und wenn der Wind kommt: Kopf hoch, lächeln und die Flusen fliegen lassen.

Anschließend die Frisur richten nicht vergessen.

Lieben Gruß

Eure gleich leicht zerzauste

Claudia Kloid  
Präsidentin EAASDC e.V.



## Square Dance Shop Rhein-Main

### Wir führen

Damenblusen ♦ Röcke ♦ Damengürtel ♦ Petticoats ♦ Pettipants ♦ Damenschmuck ♦ Fächer

Herrenhemden ♦ Herrenhosen ♦ Herrengürtel ♦ Gürtelschnallen ♦ Bolotie  
Halstücher ♦ Handtuchhalter ♦ Handtücher

Damen- und Herrenschuhe sowie Aufkleber etc.

### Regina Conway

Handy: +49 174 302 93 40

[www.squaredanceshop-rheinmain.de](http://www.squaredanceshop-rheinmain.de)

[regina@squaredanceshop-rheinmain.de](mailto:regina@squaredanceshop-rheinmain.de)

Postanschrift: Brentanostrasse 22a, 63165 Möhlheim

Shop: Grenzstrasse 10, 63179 Obertshausen

